

Dataport

Neues Vorstandsmitglied

[05.09.2012] Claudia Güsken wird neues Dataport-Vorstandsmitglied für den Bereich Ressourcen.

Der Dataport-Verwaltungsrat hat Claudia Güsken zum neuen Vorstandsmitglied im Bereich Ressourcen berufen. Wie der IT-Dienstleister mitteilt, nimmt sie zum 1. Dezember 2012 ihre Tätigkeit auf. Staatsrat Henning Lühr, Vorsitzender des Verwaltungsrates, dazu: „Wir freuen uns, dass es gelungen ist, mit Claudia Güsken eine kompetente und erfahrene Frau für den Vorstand von Dataport zu gewinnen. Frau Güsken verfügt sowohl über umfangreiche Erfahrungen in Bilanzierung und Kostenrechnung, wie in der Personalbetreuung, -gewinnung und -abrechnung. Sie wird sich für die weitere Entwicklung des im Wachstum begriffenen Unternehmens engagieren.“ Neben Claudia Güsken gehören Johann Bizer (Vorsitzender und Vorstand Lösungen) sowie Andreas Reichel (Technik) dem Vorstand an.

(cs)

Stichwörter: Panorama, Claudia Güsken